

Campazzo no se mueve

VILLANUEVA, REPRESENTANTE DEL BASE DEL MADRID, DESCARTA QUE EL ARGENTINO SE VAYA A LA NBA: "HOY POR HOY NO HAY NADA"

N. DUQUE
MADRID

El Madrid puede estar tranquilo... por el momento. Facundo Campazzo seguirá de blanco pese al interés de algunas franquicias de la NBA.

Así lo explicó su representante, Claudio Villanueva, en una entrevista en UCU Radio: "En Argentina todos tienen expectativas enormes de ver a Facundo en la NBA. A mí también me gustaría, pero no hay nada".

El agente salió al paso de los rumores sobre una posible marcha del base argentino de 29 años y 1,81 metros, sobre todo tras especularse con una oferta del Madrid a Kostas Sloukas que nunca se produjo. "No me sorprenden las noticias de Kostas Sloukas, las voy leyendo hace varios días, porque los equipos siempre tra-

tan de buscar a los mejores jugadores. Inicialmente no lo relaciono con Facundo, pero es una respuesta que debería dar el Madrid", aseguró Villanueva, que tiene claro que su representado es "el mejor base de Europa. Hace unos años se me ocurrió decirlo y me trataron de que estaba equivocado. Hoy puedo reafirmar sin dudas que sí lo es".



Campazzo

Campazzo está contento en España y se siente importante en el Madrid. Es una pieza clave en el equipo y es el actual MVP de las tres competiciones nacionales: Supercopa, Copa del Rey y Liga Endesa.

EN BREVE

EUROLIGA
SLOUKAS PODRÍA ACABAR REGRESANDO AL OLYMPIACOS

El base griego, que viene sonriendo para varios equipos en Europa, podría acabar regresando a El Pireo. Finaliza contrato con Fenerbache y los griegos, junto al CSKA, lo pretenden. No así el Madrid, que nunca hizo una oferta como se dijo.



Sloukas y Hanga

LIGA FEMENINA
QUERALT CASAS, DEL VALENCIA BASKET, MVP NACIONAL

La escolta ha promediado 11,3 puntos, 5,3 rebotes y 3,7 asistencias para 14 de valoración en 24 partidos. Es el tercer galardón para las taronja tras el de Raquel Carrera como sub 23 con mayor proyección y el otro de Casas a mejor escolta.

FUENLABRADA
BOBROV: "ESTUVE EN EL HOSPITAL 12 DÍAS POR CORONAVIRUS"

El interior fuenlabreño, que acaba de extender su contrato hasta 2022, cuenta su caso: "Estuve 12 días ingresado en el hospital con covid-19".

ANDRÉS NOCIONI
"LE DIJE A PIPPEN QUE ERA MI ÍDOLO Y ÉL NO ME DIÓ NI LA HORA"

El argentino contó cómo conoció al de los Bulls: "Abri mi corazón a él y le dije que era mi ídolo. Él no me dio ni la hora".

FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE AJEDREZ
CONVOCATORIA DE ELECCIONES 2020

02-06-2020 - Se comunica la convocatoria de elecciones a la Asamblea General de la Federación Española de Ajedrez (FEA), así como de Presidente y Comisión Delegada, según lo establecido en la Orden ECI/2794/2015, de 18 de diciembre, por la que se regulan los procesos electorales de las federaciones deportivas españolas.

Señala de aplicación el Reglamento Electoral de la FEA aprobado por la Comisión Directiva del Consejo Superior de Deportes el día 25 de febrero de 2020.

11-07-2020 - Elecciones a miembros de la Asamblea General

20-09-2020 - Asamblea General Extraordinaria para la elección de Presidente y miembros de la Comisión Delegada de la Asamblea

Información completa: Web de la FEA, www.feda.org. Sección de Procesos Electorales.



Ya hemos tenido suficiente. Estoy dolido y furioso"

No podemos obviar tanta brutalidad sin sentido"

MICHAEL JORDAN EXJUGADOR

Gantt, que luchaba con el republicano y conocido racista Jesse Helms por ser Gobernador de Carolina del Norte.

En el documental *The Last Dance*, el exjugador de los Bulls desarrollaba su explicación: "Fue una broma que hice a Pippen y Grant en un viaje en autobús. Mi madre me dijo que me habían pedido que participara en la campaña de Gantt y yo le respondí que no quería hablar por un hombre al que no conocía, pero que enviaría mi contribución. Y lo hice".

Jordan coincidió en el vestuario de los Bulls con Craig Hodges, un escolta que ganó tres concursos de triples seguidos en el All Star y que en más de una ocasión intentó que Al alzara la voz ante las injusticias. En junio de 1991, antes del primer partido de la final de la NBA ante los Lakers, habló con Magic Johnson y él. Como líderes de ambos equipos e iconos del baloncesto mundial, les pidió que hicieran un boicot.

Rodney King, un afroamericano, había sido golpeado brutalmente por cuatro policías blancos en Los Ángeles. Las cosas parecen no haber cambiado mucho desde entonces. El base de los Lakers opinó que era demasiado extremo. Jordan, directamente, le dijo que estaba loco. Casi 30 años después de aquello y tras otro caso de violencia policial contra un afroamericano, el mejor de todos los tiempos por fin ha mostrado su lado activista.

Michael Jordan, el día que recibió la Medalla de la Libertad en la Casa Blanca.

El activista Jordan

EL MITO REACCIONA ANTE EL ÚLTIMO ASESINATO RACISTA EN EE.UU.

Por fin se moja en asuntos sociales o políticos • "Los republicanos también compran zapatillas", dijo en 1990 para no apoyar a un político demócrata

MACHO DUQUE
MADRID

Michael Jordan no solía entrar en asuntos políticos o sociales. No lo hizo durante su carrera y tampoco una vez retirado. Por eso es novedoso que, a los 57 años, por fin se haya involucrado expresando su tristeza por el asesinato de George Floyd, un ciudadano afroamericano de 45 años, a manos de un policía de Minneapolis. Un nuevo caso de violencia policial que

ha provocado protestas por todo Estados Unidos y ha hecho que Al abandonara su tibieza.

"Estoy triste, profundamente dolido y furioso. Veo y siento el dolor y la frustración de todos y me posiciono con todos los que se han levantado contra el racismo y contra la violencia contra la gente de color que está arraigada en este país. Ya hemos tenido suficiente. No podemos dar la espalda a tanta brutalidad sin sentido. Nuestras voces unidas

tienen que servir para presionar a los políticos, para que cambien las leyes", escribió Jordan en un comunicado.

La leyenda de los Bulls ya había compartido en las redes sociales un mensaje de Nike. La firma deportiva que le acompañó toda su carrera publicó un vídeo en el que se podía leer "por una vez, no lo hagas [contradiendo el lema de la marca]. No finjas que no hay un problema en Estados Unidos. No le des la espalda al ra-

cismo. No aceptes que nos quiten vidas inocentes. No pongas más excusas".

Jordan, con una fortuna estimada cercana a los 2.000 millones de dólares, parece haber dejado de lado las cuentas y cumplir con la responsabilidad social que se le supone a un mito. No siempre fue así. Es famosa la frase de "los republicanos también compran zapatillas" para justificar que en 1990 no apoyara la campaña del demócrata afroamericano Harvey